



## Agradecimiento a San Martín por su solidaridad con los damnificados en Filipinas



**16/Ene/2014.-** El alcalde de San Martín de Valdeiglesias, José Luis García, participó ayer en el acto con el que el Gobierno de Filipinas, a través de la Federación Madrileña de Municipios, ha agradecido la solidaridad recibida con los damnificados por el tifón Haiyán.

En el acto estuvo presente el presidente de la FEMP y alcalde de Alcorcón, David Pérez, el embajador de Filipinas en España, Carlos Salinas quien en nombre del Gobierno de Filipinas, agradeció la inmediata y generosa respuesta que han tenido los municipios madrileños; 43 de ellos, entre los que está San Martín de Valdeiglesias que envió una pequeña aportación de 100 euros, han colaborado bien directamente o a través de ONG's para ayudar a las familias afectadas.